



No. 191

Le 4 septembre 1990

LA CRISE DU GOLFE - ETAT DE LA SITUATION

L'ambassade du Canada à Bagdad a nolisé un appareil 707 de la compagnie Iraqui Airways pour ramener des femmes et des enfants canadiens du Koweït à Bagdad le 6 septembre. Ils se rendront ensuite à Ankara après avoir obtenu un visa de sortie iraquien à Bagdad. Les autorités iraquiennes ont décidé de traiter tous les visas de sortie en bloc afin de faciliter l'évacuation de ces Canadiens. Le vol devrait donc normalement quitter Bagdad pour Ankara le même jour. Les personnes évacuées embarqueront alors à bord d'un charter de la Nationair qui les attendra à Ankara et qui les ramènera vers l'Europe et le Canada. Il reste à mettre au point les derniers détails.

Les femmes et les enfants canadiens en Iraq qui désirent quitter le pays et qui auront obtenu un visa de sortie prendront le même avion à Bagdad.

Le consul du Canada à Bagdad se rend aujourd'hui au Koweït en auto afin de participer aux préparatifs de l'évacuation. Par ailleurs, un attaché de l'ambassade à Bagdad accompagnera le groupe à bord de l'avion qui quittera le Koweït pour Bagdad et ensuite Ankara.

L'ambassade du Canada à Amman a fait savoir que onze Canadiens, dont certains voyageaient avec un autre passeport, sont arrivés à Amman le 3 septembre à bord d'un vol de la Iraqui Airways en provenance de Bagdad.

AMBASSADE DU CANADA
BAGDAD
LE 4 SEPTEMBRE 1990